

Artikel vom 18.03.2023

Besichtigung der Windräder

Gerolsbacher Windräder



Unsere Gruppe wurde am Gerolsbacher Rathausplatz vom dortigen Bürgermeister in Empfang genommen. Bürgermeister Martin Seitz erörtert die Geschichte der Windräder um den Start bis heute. Bereitwillig ging er auf sämtliche Fragen der Köschinger ein.

Franz-Xaver Koller übernahm als Geschäftsführer der Windkraft GmbH & Co.KG die technischen Erklärungen vor Ort am Windrad. Auch von innen konnte die Anlage inspiziert werden.